

12 Sports

National-Foot 2/demi-finales du playoff
La D1 comme obsession

J.A.L

Libreville/Gabon

ENTRE l'Union Sportive d'Oyem (USO), déterminée à retrouver l'élite nationale quittée en 2016, et trois bleus potentiels (Ogooué FC de Franceville, AS Dikaki de Fougamou et FC 109 de Port-Gentil) du National-Foot 1, le rendez-vous des demi-finales du playoff du National-Foot 2 s'annonce palpitant, voire historique, ce jour samedi au stade Augustin-Monedan.

La formule de l'épreuve tenant compte, comme en D1, du classement final du championnat gabonais de deuxième division, l'USO (1ère) va donc retrouver, ironie des positions, Ogooué FC (4e), trois jours après un premier duel sans vainqueur, au stade provincial d'Akoakam (2-2).

Auteur d'un doublé lors de cette partie, Geoffroy Ngame Essono, du haut de son énorme vécu au plus haut niveau national, non seulement avec son club de cœur, mais aussi avec le FC 105, Mangasport et l'US



Photo : James Angelo Loundou

Geoffroy Ngame Essono et l'USO concentrés sur l'objectif de la D1.

Bitam, est à nouveau attendu sous son meilleur jour aux avant-postes. Aux côtés, notamment, de Seydou Kane, le meilleur réalisateur de la formation oyemoise avec 5 buts. En espérant que les lignes arrières, autour du taulier Bernard Obiang Bibang, se montrent hermétiques aux fulgurances francevilloises inspirées par Gervais Kawari et Franck Mossié. Parallèlement, l'ambition de vivre un ou plusieurs derbys en D1 est partagée

de part et d'autre. L'USO veut le retrouver contre l'US Bitam ou découvrir contre Oyem AC, alors qu'Ogooué FC entend en humer l'air pour la première fois contre Mangasport. A moins de se contenter à nouveau de Nguen'Asuku, relégué en D2, pour la saison prochaine. Le Stade Mandji et l'Olympique de Mandji ayant assuré leur présence en division d'élite pour l'exercice à venir, le FC 109 (3e)

voudrait lui aussi goûter aux affrontements à ce niveau contre ses pairs de la capitale économique du Gabon. Pour ce faire, les Port-gentillais peuvent compter sur leur force de frappe nommée Yancy Moukoubi, qui a inscrit 10 buts en 8 journées dont un retentissant quadruplé mercredi contre ASIM, laminé (7-0) au stade Pierre-Claver Divounguy. Ils devront, toutefois, confirmer leurs bonnes



Photo : JOE MANIANGA

Comme en D1 demain, la prestation des arbitres sera scrutée de près lors des deux matchs de ce samedi.

disposition du moment contre l'AS Dikaki (2e) qui, forte de sa performante arrière-garde (la meilleure de la D2 avec seulement trois buts concédés), a un coup historique à jouer, après deux saisons dans l'antichambre du National-Foot 1. Comme leurs premiers concurrents du dernier carré, Parfait Anguilet, Wenceslas Mbendet et leurs partenaires sont à une victoire d'une performance majuscule. Dans un

duel où, comme pour les trois autres programmés ce week-end au stade Augustin-Monedan de Sibang, la prestation des arbitres sera très scrutée. Vu les enjeux au sommet des deux divisions professionnelles du football gabonais.

Programme

AS Dikaki/FC 109 (14h 00mn)
USO/Ogooué FC (16h 00mn)

3e édition de la Journée sportive à la Setrag

Des infrastructures pour les agents et le public

JMN

Libreville/Gabon

UN esprit sain dans un corps sain. C'est désormais le leitmotiv à la Société d'exploitation du transgabonais (Setrag), qui a organisé mercredi dernier, la journée sportive instituée il y a trois ans. Pour la circonstance, plusieurs activités sportives étaient au programme.

A savoir : une marche sportive, une course sur 5 kilomètres, une séance d'exercices physiques, des matches de football et de



Photo : Josiane Mbang Nguema

Le DG de Setrag, Patrick Claes, visitant la salle de fitness en compagnie d'un des coachs sportifs.

basket ball opposant les nouvelles et anciennes générations, ainsi que les démonstrations des clubs de

karaté et de kung-fu. Le moment-phare de la journée a été l'inauguration d'une salle de fitness équi-



Photo : Josiane Mbang Nguema

Le plateau sportif de la Setrag, qui pourra également être utilisé par le public.

ppée de nec plus ultra en terme de matériel et d'un plateau sportif. Selon le directeur général

de la Setrag, Patrick Claes, la mise à disposition de ces infrastructures sportives pour les agents et leurs

ayants droit, vise à atteindre l'objectif qui est de promouvoir la culture du sport dans leur entreprise.

« On veut s'inscrire dans le développement du sport à la Setrag, parce qu'il y a beaucoup de bénéfices en termes de bien-être et de santé, puis de concentration au travail. La pratique du sport ne doit plus être ponctuelle, mais permanente dans notre société », a pour sa part indiqué Nicolas Grégoir, secrétaire général de la Setrag.

A noter que ces installations sportives seront également ouvertes au public sous conditions d'abonnement.

Basket-ball/NBA - Philadelphie

Démission du président, dont l'épouse critiquait les joueurs sur Twitter

AFP

Los Angeles/Etats-Unis

LE président de l'équipe NBA de Philadelphie Bryan Colangelo a démissionné jeudi après qu'une enquête interne a mis en évidence que son épouse critiquait ses joueurs sur Twitter en utilisant plusieurs comptes anonymes.

"Il est devenu évident que la relation de Bryan avec notre équipe et sa capacité

à diriger les Sixers ont été mises à mal", a indiqué dans un communiqué l'équipe.

"Reconnaissant l'impact négatif de cette affaire sur notre club, il a présenté sa démission", poursuit le texte. Le cabinet d'avocats missionnée par les Sixers a en effet découvert que l'épouse du dirigeant, Barbara Bottini, était derrière des comptes Twitter anonymes, sans que Colangelo lui-même ne soit au courant.

"Lorsqu'elle a été auditionnée, Mme Bottini a reconnu avoir créé ses comptes et les avoir utilisés", ont précisé les enquêteurs.

L'affaire Colangelo a débuté le 30 mai lorsque le site internet The Ringer a publié un article accusant Colangelo d'utiliser cinq comptes fictifs pour se moquer notamment de l'égo de sa star, le pivot camerounais Joel Embiid, pour s'interroger sur l'efficacité au tir du "rookie"

Markelle Fultz ou encore pour s'en prendre à d'anciens joueurs comme Jahlil Okafor et Nerlens Noel. L'ancien dirigeant de Phoenix et de Toronto, en poste à Philadelphie depuis 2016, avait protesté de son innocence. L'enquête interne a établi qu'il avait fait preuve "de négligence et, dans certains cas, d'imprudence en ne protégeant pas des informations sensibles et non-publiques liées à l'équipe". Colangelo, fils de Jerry, an-

cienn propriétaire de Phoenix et actuellement à la tête de l'équipe des Etats-Unis, a publié son propre communiqué dans lequel il a présenté les actes de son épouse comme "un effort particulièrement malheureux de (le) défendre et de (le) soutenir publiquement". "C'était inapproprié de sa part et elle a agi sans que je le sache ou ne lui donne mon accord (...). De plus, les informations qu'elle a partagées sont inexactes et ne reflètent pas mes opi-

nions", a-t-il insisté. Cette affaire jette une ombre sur la belle saison de Philadelphie qui s'est qualifiée pour la première depuis 2012 pour les playoffs en atteignant le 2e tour (élimination 4-1 par Boston). Elle fait figure avec ses jeunes talents, comme Joel Embiid et le rookie australien Ben Simmons d'équipe qui pourrait intéresser la superstar LeBron James s'il devait décider de quitter Cleveland cet été.